

INE. Designan a más de 1.5 millones de ciudadanos como funcionarios de casillas

El Instituto Nacional Electoral (INE) informó la designación de un millón 532 mil 358 cargos que obtuvieron ciudadanos como funcionarios de casillas.

El órgano electoral precisó que los 300 Consejos Distritales mediante un sistema informático, con base en el criterio de escolaridad manifestada por la propia ciudadanía interesada en participar en los comicios, seleccionó a quienes tenderán las casillas y que llevarán a cabo el escrutinio y cómputos del voto de las y los mexicanos, tanto de residentes en el extranjero, del voto anticipado para personas en postración y de las personas en prisión preventiva, es decir, que no estén sentenciadas.

El INE tiene el reto de instalar el próximo 2 de junio más de 170 mil 858 casillas que estarán integradas por un presidente/a, dos secretarios/as, tres escrutadores/as y tres suplentes generales.

MUJERES, MÁS DEL 58%

Destacó que 58.16% del funcionariado de casillas son mujeres; 41.83% son hombres y 0.0001 % son no binarios. El órgano electoral detalló que cuatro de cada 10 ciudadanos/as designados son menores de 39 años; cuatro de cada 10 tienen entre 40 y 60 años y dos de cada 10 son mayores de 60 años.

El INE ha reiterado que avanza en la preparación de la jornada electoral sin mayores contratiempos en los estados que reportan mayores índices de violencia, por lo que asegura que la participación del electorado está garantizada. (Eloísa Domínguez).